

Une année bien remplie pour le SO tir à l'arc



Belle moisson de médailles pour les jeunes archers du SO de Séméac.

On peut dire que le Séméac Olympique tir à l'arc aura fait preuve de ténacité, tant dans les résultats que dans l'évolution de sa structure, malgré quelques obstacles.

Fin mai dernier, un de nos jeunes archers, Florian Marleaux, est parti au championnat de France de tir nature où il termine 19°. C'est la première fois dans l'histoire du club qu'un de ses adhérents participe à un championnat de France FFTA.

D'autres bons résultats ont suivi avec l'école de tir au sein de laquelle Thomas Craman obtient le titre de champion départemental en catégorie minimes. Maxime Tarissa fini second et Manon Vaysse termine 3° en ca-

tégorie cadets.

Au niveau du challenge départemental, Mathieu Cadot est second et Kévin Marleaux 3° en catégorie poussins. Maxime Tarissa est second en cadets. Au championnat de ligue Fita à 70 m, André Brionaud termine à la 3° place.

La saison s'achève avec 4 médailles au championnat de ligue à 50 m, le 1^{er} août, à Lannemezan. Adrien Fourcade est 3° chez les cadets, Sébastien Carella second en juniors, André Brionaud 3° en vétérans et Christine Marleaux également 3° chez les seniors.

« Encore merci à tous nos archers, petits et grands, qui ont représenté le club dans les com-

pétitions et animations », comme le dit la présidente du SO tir à l'Arc. 6 au total sur 11 tireurs. Triplé en niveau as avec Maxime, Manon et Adrien, nos deux nouveaux, à qui je souhaite la bienvenue parmi nous. Maeva est 1^{re} en niveau 1, Corentin 1^{er} en niveau 3 et bien sûr Mathieu, 3° chez les poussins avec flèche.

Je n'oublie pas nos autres tireurs Carole, Dorian, Kévin, Thomas, Benjamin, qui ont pris plaisir à participer à ce rendez-vous. Bonne continuation à tous et faites-vous plaisir. »

L'assemblée générale du club se déroulera le vendredi 27 août, à 18h30, à la salle « A Caso ».

J.-P.D.